

## Desarrollan tareas sociales al norte de Matahambre en La Sabana

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 24 Marzo 2022 07:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 257



El proceso de consulta popular del Código de las Familias es una de acciones que desarrollan en el Consejo Popular “La Sabana” al norte de Minas de Matahambre, según dio a conocer a este Portal Ciudadano Juan López García, presidente de la localidad.

Hasta la fecha asegura el delegado del Poder Popular que los encuentros muestran la calidad requerida, donde de forma crítica y libre la población expone diferentes puntos de vistas referentes a los aspectos más polémicos que contiene el código.

Referente al abastecimiento de productos agropecuarios en mercados y placitas, señaló que no disponen los mismos de la vianda necesaria por la poca concurrencia de las cooperativas que deben surtir estas unidades, no así en los puntos de ventas de la agricultura urbana, los cuales muestran una amplia variedad de mercancías.

“Los precios elevados es un tema que molesta e irrita a la población, para resolver esta situación se necesita una mayor oferta que demanda

## Desarrollan tareas sociales al norte de Matahambre en La Sabana

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 24 Marzo 2022 07:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 257

---

de los niveles de producción en los campos, no alcanzados aún.

Yo no veo una relación balanceada y aceptable entre producción y precios. Ni los cultivos de ciclo corto resuelven el problema”, dijo López García.

También aseveró que el trabajo comunitario multifactorial para transformar el barrio “La Espina”, conforma un objetivo a vencer con la intervención de los factores de la zona.

Así mismo laboran para construir nuevas viviendas por esfuerzo propio, al tiempo que prevén la compra de inmuebles para asistir a madres con tres o más hijos.

En este sentido atienden a 49 madres, las cuales son visitadas para conocer de sus carencias y poder revertir sus vicisitudes. El Consejo Popular La Sabana va por más, en la búsqueda de respuestas objetivas a las principales problemáticas.